

Presidencia Pro Tempore Perú 2012 - 2013

ACTA

VII REUNIÓN DEL COMITÉ COORDINADOR DEL CONSEJO SURAMERICANO DE INFRAESTRUCTURA Y PLANEAMIENTO (COSIPLAN)

En la ciudad de Lima, República del Perú, el 26 de junio del 2013 se realizó la VII Reunión del Comité Coordinador del Consejo Suramericano de Infraestructura y Planeamiento (COSIPLAN) de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR), conforme lo establecido en el Plan de Trabajo 2013 del Consejo.

El encuentro fue presidido por la delegación de Perú, en ejercicio de la Presidencia Pro Tempore del COSIPLAN y contó con la presencia de las delegaciones de la República Argentina, del Estado Plurinacional de Bolivia, de la República Federativa del Brasil, de la República de Chile, de la República del Ecuador, de la República Cooperativa de Guyana, de la República del Perú, de la República Oriental del Uruguay, la República Bolivariana de Venezuela y la Secretaría General de UNASUR. La lista de participantes figura en el Anexo 1.

Luego de las palabras de bienvenida y apertura a cargo de la Presidencia Pro Tempore Peruana, se procedió a aprobar la Agenda de la reunión, la que consta como Anexo 2.

A continuación se desarrolló cada uno de los puntos de la Agenda:

 Informe de avance de actividades del Plan de Trabajo 2013 del Comité Coordinador y Grupos de Trabajo del COSIPLAN.

La Presidencia Pro Tempore peruana sustentó el avance de las actividades a cargo del Comité Coordinador.

En relación a la elaboración del diagnóstico de redes de infraestructura en América del Sur, se determinó realizar una reunión en la que se defina su alcance; la delegación de Venezuela remitirá una propuesta de agenda de la mencionada reunión, programada para el mes de octubre en la ciudad de Caracas, Venezuela.

A

R

wen





Presidencia Pro Tempore Perú 2012 - 2013

Respecto a la definición de la participación ciudadana en las actividades y proyectos del COSIPLAN, se hizo hincapié en avanzar con el intercambio de experiencias entre los países, así como esperar las directrices del Consejo de Delegados de UNASUR.

En relación al desarrollo de la página web del COSIPLAN, en coordinación con la SG de UNASUR se definirá su estructura y diseño. En conjunto los países definirán su contenido.

Los países acordaron comenzar a analizar la posibilidad de migrar los sistemas de información desarrollados a la fecha hacia la nueva plataforma de UNASUR, para lo cual encomendaron a la PPT, que en conjunto con la Secretaría General, elaboren un diagnóstico y propuesta sobre su factibilidad técnica, operativa y financiera.

Respecto al Grupo de Trabajo sobre Mecanismos de Financiamiento y Garantías, la representación de Brasil resaltó los resultados de la II reunión del GT. Para ello, se constituyeron grupos de proyectos y sub grupos binacionales en función a necesidades de financiamiento, cuyos resultados serán presentados en la III Reunión del Grupo de Trabajo, el 29 de agosto en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil. En este sentido, se ratificó la necesidad de que en el marco de este trabajo se considere el diseño de los instrumentos de financiamiento y garantías.

Respecto al Grupo de Trabajo sobre Telecomunicaciones en América del Sur, la Presidencia informó el estado del proceso de suscripción del Convenio entre el BID y UNASUR, para financiar el estudio Red para la Conectividad Suramericana para la Integración. Los países de Ecuador y Venezuela remitirán sus observaciones al convenio, a efectos de contar con una versión final para su aprobación en la III Reunión de Ministros del Grupo de Trabajo de Telecomunicaciones, que se llevará a cabo el 9 de agosto del 2013. Paralelamente se trabajará el Acuerdo de Confidencialidad, que deberá ser consensuado entre los países para su presentación y aprobación en la citada reunión.

Quality of the second of the s

Sur rem fina Tel Par cor reu



Presidencia Pro Tempore Perú 2012 - 2013

Sobre el Grupo de Trabajo sobre Integración Ferroviaria, la delegación de Uruguay informó que se realizará un mapeo de los proyectos ferroviarios de la Cartera de Proyectos de IIRSA/COSIPLAN y un diagnóstico de su estado. Los productos de esta actividad serán presentados en la próxima reunión del Grupo de Trabajo.

Se adjunta a la presente acta, los siguientes anexos:

- a) El informe del Comité Coordinador y del Grupo de Trabajo de Telecomunicaciones, Anexo 3.
- b) La presentación del Grupo de Trabajo sobre Mecanismos de Financiamiento y Garantías, Anexo 4.
- c) El informe del Grupo de Trabajo sobre Integración Ferroviaria, Anexo 5.

2. Transferencia de la Presidencia Pro Tempore de UNASUR.

La Presidencia Pro Tempore informó que la transferencia de la Presidencia a la República de Suriname se realizará el 29 de agosto del 2013; sin embargo, notificó extraoficialmente que asumiría la presidencia de dos Consejos Sectoriales de UNASUR.

Se ratificó por parte de los países el apoyo que requiera la República de Suriname para ejercer la Presidencia Pro Tempore.

3. Revisión del Calendario de Actividades julio – noviembre 2013.

Luego de deliberaciones se realizaron los siguientes ajustes al Calendario de Actividades:

 GTE sobre Integración Aérea: La realización de esta actividad está sujeta a la propuesta de Venezuela y Bolivia.

Taller sobre Transporte de Carga y Logística: Venezuela realizará las consultas internas para anunciar la celebración de la Reunión.

GTE sobre Integración Comercial por Envíos Postales: Se reprograma para el 27 de setiembre en la ciudad de Santiago de Chile.

El nuevo Calendario de Actividades se presenta como Anexo 6.

A A

7



Presidencia Pro Tempore Perú 2012 - 2013

4. Adecuación del Estatuto y Reglamento de COSIPLAN.

La Presidencia Pro Tempore de Perú presentó una propuesta de modificación de algunos artículos del Reglamento del COSIPLAN, adecuándolo al Reglamento General de UNASUR. Se acordó que Venezuela, Ecuador, Chile y Argentina formularán una propuesta de modificaciones del Reglamento del COSIPLAN, que será sometido, a través de la PPT, a consideración de los países.

5. Situación de los proyectos de energía en el COSIPLAN.

Se acordó retirar de la Cartera de Proyectos de COSIPLAN, aquellos relacionados con normatividad y operatividad energética; asimismo, potenciar la coordinación con los otros Consejos en cumplimiento del PAE, en aspectos relacionados con la planificación territorial.

Anexos:

Anexo 1: Lista de participantes

Anexo 2: Agenda aprobada

Anexo 3: Informe del Comité Coordinador y Grupo de Trabajo sobre Telecomunicaciones.

Anexo 4: Informe del Grupo de Trabajo sobre Mecanismos de Financiamiento y Garantías.

Anexo 5: Informe del Grupo de Trabajo sobre Integración Ferroviaria.

Anexo 6: Calendario de actividades julio – noviembre 2013

Ro

República de Argentina

Estado Plurinacional

de Bolivia

Republica Federativa

de Brasil

República de Chile

d

pp



Presidencia Pro Tempore Perú 2012 - 2013

	\wedge
República de Colombia	República del Ecuador
República Cooperativa de Guyana	República del Perú
República de Suriname	República Oriental del Uruguay
Republica Bolivariana de Venezuela	

Marie